

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 26 septiembre 1914.-N.: 87

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

Domingo día 27 de septiembre.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor con homilía por el Rdo. don Narciso Panedas, Vicario. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas, Rosario y continuación del devoto Octavario consagrado a Nuestra Señora de las Mercedes, el cual proseguirá al anochecer hasta el jueves inclusive. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Jueves día 1.º de octubre.—A las cinco y me-

dia se dará principio a la devoción del Mes del Santo Rosario, con exposición del Santísimo Sacramento, durante la celebración de la primera misa, continuándose a igual hora en todos los días no festivos de octubre.

Viernes 2.—A las siete misa de comunión reparadora, con exposición del Santísimo, para los celadores y socios del Apostolado de la Oración.

Sábado 3.—Al anochecer, después del toque de oraciones, se cantarán Completas en preparación a la fiesta de Nuestra Señora del Rosario.

#### Parroquia de Ntra.

#### Sra. del Carmen

Mañana dominica XVII después de Pentecostés.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media, 8 y 9. La de 8 será de Comunión, para los Tur-

nos de San Tarsicio, con canto de motetes y actos de preparación y acción de gracias. A las 10 la Misa mayor con homilia, que dirá el Lic. reverendo señor Cura Económico: Por la tarde a las 3 y media instrucción doctrinal, exposición de Santísimo, asociaciones de los Turnos, Invitatorio, acto de desagravio, meditación, Trisagio cantado, Estación solemne, Tantum ergo y bendición con el Santísimo.

Enseñanza del catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en la Residencia de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 28.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Al toque de oración rezo del Rosario.

Jueves 1.º octubre.—A las 5 y media de la tarde se dará principio del Mes del Santísimo Rosario, con exposición del Santísimo Sacramento, Estación mayor, rezo del Rosario, meditación y reserva, continuándose a la misma hora durante todo el mes en los días feriales.

Viernes 2 de octubre y primero de mes.—A las 7 y media de la mañana Misa de Comunión en la Capilla del Santísimo para los devotos del Sagrado Corazón de Jesús.

Sábado 3.—A las 7 y media Misa rezada, con exposición del Santísimo y Visita a la Santísima Virgen del Crrmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después de los cultos del Mes del Rosario, Salve cantada a la Virgen.

## Parroquia de San Francisco de Asis

Cuarto domingo de septiembre.—A las cinco la primera Misa, a las siete Misa de comunión general para los socios de las Conferencias y demás devotos de San Vicente de Pau; a las nueve y media la misa de la tropa y a las diez la solemne con sermón por el Rdo. señor Cura Párroco en conmemoración del glorioso tránsito del Padre de los pobres, el citado San Vicente. A las dos enseñanza del catecismo, a las tres Vísperas, exposición de S. D. M. Trisagio cantado, gozos bendición, reserva y adoración de la reliquia del Santo y después instrucción doctrinal.

Lunes 28.—A las ocho Misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 29.—A las siete y media y a las nueve misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua.

Miércoles 30.—La exposición del Santísimo será a la misma hora que en los días anteriores terminando las Cuarenta Horas menores con procesión claustral.

Jueves primero de octubre.—Se dará principio a la devoción del mes del Santo Rosario cuyo ejercicio se practicará todos los días durante la misa primera.

Sábado 3.—Al anochecer se cantarán solemnes Completas en preparación a la fiesta de San Francisco, Titular de esta iglesia parroquial.

# Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

El próximo miércoles, día 30 de Septiembre, termina la exposición diaria en la parroquial iglesia de San Francisco de Asís. Habrá procesión claustral a las 7 de la tarde, para la cual se ruega atentamente la asistencia a los señores Adoradores y señoritos Tarsicios.

Desde el jueves 1.º de Octubre la exposición diaria será en las iglesias y horas siguientes:

Parroquia de Santa María.—De 5 y media a 6 mañana.

Parroquia de Nuestra Señora del Carmen.—De 5 y media a 6 tarde.

Religiosas Concepcionistas.—De 5 y media a 6 y media tarde.

—Mañana domingo 27 del actual, Turnos de San Tarsicio; fiesta ordinaria mensual en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen por celebrarse este mes función extraordinaria en San Francisco.

Misa de Comunión a las 8 con motetes.

Instrucción doctrinal a las 3 y media tarde.

Exposición del Santísimo: Oraciones, Invitatorio, acto de des-gravio, meditación, Trisagio cantado, Estación solemne, «Tantum ergo», bendición con el Santísimo, Salve cantada a la Virgen del Carmen y retirada de la guardia.

Por Su Santidad el Papa Pío X (q. g. g.).



## Santo Evangelio

«En aquel tiempo se acercaron a Jesús los fariseos, y uno de ellos, doctor de la ley, le preguntó para tentarle: Maestro, ¿cuál es el mandamiento principal de la ley? Respondióle Jesús, Amarás al Señor tu Dios de todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente. Este es el máximo y primer mandamiento. El segundo es semejante a éste, y es: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. En estos dos mandamientos está cifrada toda la ley y los Profetas. Estando juntos los fariseos. Jesús les hizo esta pregunta: ¿Qué os parece a vosotros del Cristo? ¿De quién es hijo? Dícenle: De David. Replicó es: ¿Pues como David en espíritu le llama su Señor, cuando dice: Dijo el Señor a mi Señor: siéntate a mi diestra, mientras tanto que yo pongo a tus enemigos por peana de tus pies? Pues si David le llama su Señor, ¿cómo cabe que sea hijo suyo? A lo cual nadie pudo responderle una palabra, ni hubo ya quien desde aquel día osase hacerle mas preguntas.» (San Mateo, c. XXI.)

\*\*\*

## CONSIDERACION

En esta Dominica llamada desde la antigüedad del amor de Dios, nos presenta la Iglesia, lo mismo en la epístola, que es de San Pablo a los cristianos de Efeso, que en el Evangelio, resumen de toda la Ley nueva, los consejos para tener y guardar en el corazón el amor y caridad, mil veces recomendada.

Yo os suplico, les escribía el Santo Apóstol desde la prisión, que observéis por el Señor, una conducta y vida dignas del cristiano, siendo humildes, afables y pacientes. Sufríos las molestias, mutuamente, con caridad para que jamás falte el espíritu de unión que es el vínculo y base de la paz, pues eno es el Señor y una es la fe.

A este Señor hay que amarle, dice Cristo, con todas nuestras fuerzas, con toda el alma y de corazón, porque es Él nuestro Dios y nuestro Padre que está en los Cielos; porque Él es el sumo Bien infinito, causa primera de todo cuanto existe, origen y fuente de todas las perfecciones, sér purísimo y omnipotente, el mejor que se puede pensar y decir.

El amor a Dios no es de precepto sino de mandato y de tal manera que el Salvador dice al Legisperito que este es el principal y mayor mandamiento para demostrarnos y advertirnos que ni la muerte, ni la vida, ni cosa alguna creada ha de separarnos de su unión y caridad, porque si la amabilidad es la medida del amor, Dios que es sumamente amable deber ser amado sobre todas las cosas creadas.

Mas, el segundo mandato, semejante al primero, es nuevo, desconocido, y... por nosotros los cristianos muchas veces olvidado: el amor y el aprecio del prójimo tanto como nos amamos y apreciamos a nosotros mismos.

¿Y como no, si somos todos, miembros de una misma familia, hijos de un mismo padre, gobernados con igual Providencia, creyendo las mismas

verdades y esperando la misma gloria?

¡Que encanto ser todos ciudadanos de la misma Patria! Que consuelo ver que somos todos, lo mismo ricos que pobres, viajeros que nos dirigimos hacia la eternidad! Por estas razones es que en nosotros, debe reinar la unión más perfecta e íntima, a semejanza de la que reinaba entre los primeros cristianos. La Unión y la Caridad, han caracterizado en todos los siglos a los fieles hijos de la Iglesia de Cristo.

Pero, reinan en nosotros estas celestiales virtudes, afectos del amor, unión y paz? Por ventura no encontramos, cismas, divisiones, enemistades y guerras? Como atrevernos a llamarnos, ante los impíos e incrédulos del siglo, cristianos, seguidores e imitadores de Cristo? Como presentarnos a la sagrada mesa, banquete de fraternal alegría, sin deponer nuestros rencores, sin olvidar las rencillas, sin pedir perdón a nuestros hermanos, víctimas de nuestros odios, persecuciones y calumnias?

«Vosotros seréis mis amigos, si hicieréis lo que os he mandado, dice el Maestro, si os amáis de verdad, si reina entre vosotros la caridad, si perdonáis a los enemigos, si habláis bien de los que os aborrecen si oráis por los que os calumnian».

ORFILA, PERO.

Llucalari.—San Luis.

